



An den Vorsitzenden des
Jugendparlamentes der Stadt Haan
Henrik Giebels
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan
jugendparlament@stadt-haan.de
www.haan.de/Jugendparlament
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, den 19.01.2024

Antrag zur nächsten Sitzung des Jugendparlamentes der Stadt Haan am 19.02.2024

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

zur nächsten Sitzung des Jugendparlamentes der Stadt Haan beantrage ich die Aufnahme des Tagesordnungspunkts:

„Gründung der Projektgruppe „Hauptprojektgruppe“

Beschlussvorschlag:

Das Jugendparlament beschließt die Gründung der Projektgruppe „Hauptprojektgruppe“ nach den Regelungen des §3 der Geschäftsordnung des Haaner Jugendparlamentes. Des weiteren ist ein Vorsitz für die Projektgruppe zu wählen. Der Themenbereich ist die inhaltliche Erarbeitung von Anträgen und Anfragen für das Jugendparlament. Die Gründung der Projektgruppe schränkt ausdrücklich nicht die sonstige Erarbeitung und Einbringung für Anträge und Anfragen ein.

Begründung:

Innerhalb der öffentlichen Sitzung kann keine inhaltliche Erarbeitung von Anträgen und Anfragen stattfinden. Das nicht-öffentliche Arbeitstreffen im Anschluss erfüllt diesen Zweck aus Zeitgründen und dem großen Abstand auch nicht. Zur inhaltlichen Vorbereitung und Förderung der Zusammenarbeit der Abgeordneten ist deshalb eine Projektgruppe vonnöten. Natürlich muss kein Antrag vor Einbringung in der Projektgruppe behandelt werden. Es handelt sich lediglich um eine zusätzliche Möglichkeit.

Lukas Schirmer

- Mitglied des Jugendparlamentes der Stadt Haan -